

TIME TO STAND OUT

Specialty Pouches

Flexible, Durable & Lightweight All-Rounders

Pouches sind flexible Verpackungen, die hohe Produktsicherheit, Verbraucherfreundlichkeit und Nachhaltigkeit miteinander vereinen. Das Verhältnis von Produkt zu Verpackung ist eines der kleinsten überhaupt – es ist 5 bis 10 Mal niedriger als bei alternativen Verpackungslösungen! Im Vergleich zu den meisten starren Verpackungen weisen Pouches eine hohe Widerstandsfähigkeit und damit eine lange Haltbarkeit auf. Da sie gleichzeitig platzsparend und leicht sind, tragen sie dazu bei, Material einzusparen und Prozesse wie Transport und Lagerung zu verbessern.

Pouches are flexible packaging that combine high product safety, consumer friendliness and sustainability. Their packaging-to-product ratio is 5 to 10 times lower than alternatives and one of the lowest of all packaging solutions! Compared to most rigid packaging solutions Pouches have a high durability and therefore long shelf life. Being space-saving and lightweight at the same time they help save material and improve processes like transportation and storage.



CCL Specialty Pouches in Italien ist spezialisiert auf die Herstellung ergonomischer und leichter Pouches. Diese flexiblen Verpackungen sind besonders ressourceneffizient und tragen aktiv zur CO₂-Reduktion bei – perfekt für Anwendungen, bei denen Nachhaltigkeit und Benutzerfreundlichkeit im Vordergrund stehen. Unser Forschungs- und Entwicklungsteam begleitet Sie gerne auf Ihrem Weg zu den besten nachhaltigen Verpackungslösungen.

Das breite Service-Angebot umfasst:

- Pouches mit Standboden
- Sterilisierbare Anwendungen
- Vierseitig versiegelte Pouches
- Stickpacks
- Einzelportionen
- Deckel

Vorteile von Pouches:

- Leicht: fünfmal geringeres Gewicht als eine PET Flasche mit vergleichbarem Volumen
- Weniger Material – weniger CO₂
- Platzsparend: steigern die Logistikeffizienz
- Verbraucherefreundlich: handliche & ergonomische Form
- Hohe Widerstandsfähigkeit & lange Haltbarkeit im Vergleich zu starren Verpackungen
- Pouches sind im leeren Zustand flach und daher die erste Wahl um Abfall zu minimieren
- Einsatz flexibler Verpackungen würde selbst bei 0% Recyclingrate den CO₂-Fußabdruck von Verpackungen in der EU um 40% reduzieren
- Flexible Verpackungen erzeugen weniger Materialverlust

CCL Specialty Pouches in Italy specialises in the production of ergonomic and lightweight pouches. These flexible packages are highly resource-efficient and actively contribute to CO₂ reduction – ideal for applications where sustainability and user-friendliness are key. Our research and development team is happy to support you on your journey to the best sustainable packaging solutions.

The broad range of services include:

- Stand-up pouches
- Sterilisable applications
- Four-sides-sealed sachets
- Stick packs
- Single portions
- Lidding

Advantages of Pouches:

- Light: five times less weight than a similar volume PET bottle
- Less Material – less CO₂
- Space-saving: increase logistics efficiency
- Consumer friendly: ergonomic shape & handy to carry
- High durability & long shelf life compared to rigid packaging
- Minimal waste – pouches fully collapse and thus are the #1 choice to minimise waste
- Using flexible packaging – even with 0% recycling – would reduce the carbon footprint of packaging by 40% in the EU
- Flexible packaging generates less material losses



inquiry@cclind.com
www.ccllabel.com
ccl-label

